

Journalismus-Kritik (4)

Chaos bei der Süddeutschen Zeitung (SZ)

Die Geschäftsführung der Süddeutschen Zeitung GmbH wird Ende Oktober 2025 von einem Abonnenten darauf hingewiesen, dass der Leserservice SZ zweimal eine falsche Auskunft gibt, nämlich:

1. Die Fernausgabe steht nicht mehr zu Verfügung, diese wurde gegen die Hauptausgabe ersetzt.
2. Mit Einführung der neuen E-Paper-Version ist es nicht mehr möglich einzelne Artikel als PDF zu speichern.

Die Geschäftsführung ist trotz mehrmaliger Aufforderung nicht zu einer umgehenden Korrektur bereit, eine Einladung zu einer Stellungnahme hierzu wurde aktuell negiert.